

Emscherkreuz – in eigener Sache

Seit vier Jahren informiert Sie das Redaktionsteam mit dem Emscherkreuz über aktuelle Entwicklungen in der Gemeinde und gibt Denkanstöße. Wir hoffen, dass wir das gut machen. Aber wir wissen es nicht. Deswegen haben wir für Sie einen kleinen Fragebogen erstellt. Es wäre für uns hilfreich, wenn Sie diesen ausgefüllt in den Briefkasten des Gemeindebüros werfen oder direkt dort abgeben würden. Wir sind für Kritik, Anregungen und Wünsche dankbar.

Welche Themen interessieren Sie im „Emscherkreuz“ besonders?

Was vermissen Sie?

Wie haben Sie den Gemeindebrief erhalten?

Haben Sie generelle Anmerkungen?

Ihr Name (Angabe freiwillig)
